

## Rathaus für Gastronomie im Kastellanhaus

Die Potsdamer Rathauspitze würde eine Wiedereröffnung des Ausflugsrestaurants im Kastellanhaus des Jagdschloss Stern begrüßen, sieht aber keine Möglichkeit einer direkten Einflussnahme.



Das Kastellanhaus am Jagdschloss Stern. Quelle: Bernd Gartenschläger

**Am Stern.** „Die Wiedereröffnung würde eine Bereicherung für das öffentliche Leben in diesem Wohnbereich darstellen“, wurde jetzt auf Anfrage von Hans-Jürgen Scharfenberg (Linke) mitgeteilt. Das Kastellanhaus sei allerdings im Eigentum der Schlösserstiftung.

Die Stadt habe deshalb „keine Möglichkeit, die Wiederbelebung des Gebäudes durch Sanierung und Bewirtschaftung aktiv zu unterstützen“. Sie könne jedoch „in den regelmäßigen Gesprächen mit der Generaldirektion der Stiftung die Sanierung des Gebäudes anregen“.

Eine finanzielle Beteiligung wird ausgeschlossen: Aufgrund des kleinen Budgets zur Förderung von Restaurierungsarbeiten an Denkmälern könne die Stadt „keine öffentlichen Fördermittel für stiftungseigene Denkmale zur Verfügung stellen“.

Das 1732 unter Soldatenkönig Friedrich Wilhelm I. eröffnete Lokal im Kastellanhaus war bis 1991 in Betrieb. Die Sanierungskosten werden auf 1,5 Millionen Euro geschätzt. Eine erneute gastronomische Nutzung wurde von der Landesregierung auf Anfragen der Abgeordneten Scharfenberg und Steeven Bretz (CDU) befürwortet.

[Ein Ort mit magischer Anziehungskraft](#)

[Hoffnung für Gastronomie am Jagdschloss Stern](#)

*Von Volker Oelschläger*

Anzeige



## **Traumhäuser in Massivbauweise. Mit Viebrockhaus ins eigene Zuhause**

„Wohnräume nach Ihrem Geschmack“ bietet Viebrockhaus, der Spezialist für besonders energieeffiziente Häuser. 65 Jahre Bauerfahrung, Kompetenz aus über 31.000 Wohneinheiten, Rundum-Service, drei Monate Bauzeit, zehn

Jahre Garantie u.v.m. sind inklusive.

---

## **Märkische Allgemeine**

[DeineTierwelt.de](#) | [DeineAnzeigenwelt.de](#) | [Fyndoo](#) | [Radio.de](#)